
 現在は利根町根利、小松、柿平、日向南郷、日影南郷、青木、

砂川地区で 2 人の集落支援員が、基本的には月２回程度地域を巡

回し、各戸を訪問し、住民の生活状況などを把握し、一人暮らし

の高齢者の安否確認などを行 

い、集落の安心・安全を確保 

する活動をしています。本市 

では、他の地域でも必要にな 

る活動と思われます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月日 年齢 性 職 業    症 状 

10/19 40代 男 農業 咳、下痢 

 /20 40代 男 農業 咳、咽頭痛 

  40代 男 農業 咳、咽頭痛 
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 市民の意見も聞かず、契約締結を「あれほど急

がせ、議会が真っ二つに割れるような騒ぎはなん

だったのか」、企業の意向を最優先し、住民の気持

ちはその下におくような新自由主義的行政の在り

方、日本の将来を左右する総選挙が行われている

今、改めて考えようではありませんか。 

旧市役所跡地をホテルルートインに貸し付ける

契約を結ぶための「財産の貸付について」の議案

は、本年 4月 30日に会社側が地元説明会を初めて

開いて、8月末着工、来年秋開業との説明をし、市

もあわてて議会に 5月 20日説明し、28日に地元説

明会を開催し、6月議会中に採決したいと提出され 

 

たものでした。 

 地元住民は、10階建ての大きなホテルが目の前に建てられることにび

っくりし、日照権問題などで被害を被ることに抗議し、改善を要求、「市

がもっと住民の声を聞いて、慎重に時間もかけて交渉してほしい」と願

っていました。大半の議員も住民の意見や感情を理解し、問題点を慎重

に審議することを要求しましたが、市は「企業の計画は変更できない」

と「財産の貸付」議案は撤回せず、強行採決され、1 票差で成立されて

しまいました。 

 これは、地元住民がホテル建設の内容の説明を受けてから、着工まで

の期間が短く、住民と市やホテルとの十分な話し合いができないうちに、

市が貸付契約を行うといった、住民や議会が納得できないうちに結論を

出させられたということが市やホテルへの不信感を助長させたという問

題の残る事態でした。 

 ルートインホテルは、全国で 2020年は 10店舗以上の新規開業でした

が、21年は 2店舗でした。今後 23年以降を含めて約 50店舗が計画され

ています。そのうち 22年が 29店舗で、沼田店もそれに入っていました

が、今回、着工は 2021年 8月から 22年４月へ、開業は 22年 10月から

23年 9月へと「一方的」に変更されました。 

 日本共産党は

19日、比例北関東

の塩川鉄也候補、

群馬 1区の店橋せ

つ子候補が、群馬

県庁前で衆議院選

挙の第一声を上げ

ました。 

今回の選挙は、

安倍・菅自公政権

継承の岸田自公政 

権を倒し、野党連合政権を実現するたたかいです。日本共産党

は、その先頭になって頑張ります。読者・支持者のみなさんの

大きなご支援をよろしくお願いいたします。 

沼田の計画と同程度のホ

テルルートイン渋川 

第一声で訴える塩川鉄也候補とたなはしせつ子候補 


